

La Entrada Triunfal

Versículos de Estudio

La entrada triunfal: Mateo 21:1-11, Marcos 11:1-11, Lucas 19:28-44, Juan 12:12-19

Bosquejo

Jesús saliendo de Jericó, es seguido por mucha gente, entonces dos ciegos (uno de ellos se era hijo de Timeo) empezaron a gritar: Jesús, hijo de David ten misericordia de nosotros. La gente los callaba, pero Jesús se detuvo y los llamó, entonces la gente los llamó diciendo tengan ánimo, cuando se acercaron Jesús les preguntó que quieren que les haga. Ellos respondieron que sean abiertos nuestros ojos. Jesús les tocó y recibieron la vista.

Y estaba cerca la Pascua, y muchos subían a Jerusalén, los sacerdotes y fariseos habían dado orden de que si veían a Jesús den aviso para arrestarlo.

9 de aviv (Viernes 23 de abril de 28 dC)

Seis días antes del a Pascua Jesús fue a Betania a casa de Lázaro, el que Jesús había resucitado. Envió a dos discípulos a la villa de enfrente, entrando encontrarían a un pollino que nunca trabajó antes, que lo desaten y lo traigan, y si alguien pregunta que digan que el maestro lo necesita y que luego lo devolverá. Así hicieron.

10 de aviv (Sábado 24 de abril de 28 dc)

Hicieron una cena en casa de Marta y Lázaro, y Jesús estaba en la mesa, entonces María tomó un perfume de nardo y ungió los pies de Jesús, Judás se amargó porque esperaba que ella hubiera ofrendado el dinero en vez de gastarlo.

Pero Jesús dijo, déjala porque para el día de mi sepultura ha guardado esto.

A la mañana siguiente seguía siendo sábado, y Jesús entra a Jerusalem montado en un pollino "" Era sábado y según Deut 5:14 los animales deben tener descanso, pero por eso se especifica que el pollino nunca trabajó, por eso tampoco requería descansar "", como dice en Zacarías 9:9 9 Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino hijo de asna. Entonces mientras estaba por el camino descendiendo del Monte de los Olivos la gente ponía sus mantos en el piso y cortaba ramas también, entonces empezaron a gritar y alabar a Dios, diciendo: Bendito el Rey que viene en el nombre de Jehová, paz en el cielo y gloria en las alturas.

Temas

Jesús es el cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

El cumplió las profecías que se decían de él.

La Entrada Triunfal

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Y los que iban delante y los que venían detrás daban voces, diciendo: !!Hosanna! !!Bendito el que viene en el nombre del Señor!
- Marcos 11:9
- Jesús es mi Rey y Salvador
- Jesús se llevó mis pecados
- ¿Qué decía la gente a los ciegos que clamaban a Jesús?
- ¿A donde fue Jesús para esperar la Pascua?
- ¿Qué encargó a dos de sus discípulos?
- Describe cómo entró Jesús a Jerusalén



La Entrada Triunfal

Preguntas

1 ¿Qué decía la gente a los ciegos que clamaban a Jesús?

.....
.....

2 ¿A donde fue Jesús para esperar la Pascua?

.....
.....

3 ¿Qué encargó a dos de sus discípulos?

.....
.....

4 Describe cómo entró Jesús a Jerusalén

.....
.....

Historia

Jesús llegó a casa de _____, en el momento de la cena María derramó un _____ muy caro en los _____ de Jesús.

Jesús encargó a dos de sus _____ a que traigan un _____, montado en el _____ entro a _____ mientras la gente gritaba "Bendito el Rey que viene en el _____ de Jehová, paz en el cielo y _____ en las alturas.

None

None